

Este martes 15 de julio, se llevó a cabo la primera reunión participativa del PACCC en la sede de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos, con una destacada participación de vecinas y vecinos del sector urbano de La Ligua.

Esta primera instancia contó con la presencia del alcalde Patricio Pallares Valenzuela, quien dio el saludo inicial y entregó su respaldo a este importante proceso que busca construir un futuro más resiliente y sostenible para la comuna.

Anuncio Patrocinado

Sebastián Alarcón Cifuentes, Coordinador de Medio Ambiente de la Municipalidad de La Ligua, detalló parte de lo expuesto en esta primera sesión. **“Este es un plan que nos da los lineamientos para poder nosotros desarrollar a futuro una comuna mucho más sustentable. Una comuna mucho más amigable con el medio ambiente. También darle la importancia a los vecinos de que ellos participen de este plan porque necesitamos su opinión para poder ejecutarlo y elaborarlo. Necesitamos su opinión para que quede plasmado dentro de este plan, las vivencias de la gente de La Ligua y cómo ellos se relacionan con el medio ambiente”.**

La actividad también contó con la valiosa participación de representantes del Comité Ambiental Comunal, diversas juntas de vecinos y actores de la sociedad civil, quienes compartieron ideas, necesidades y propuestas frente al cambio climático desde el territorio.

Comenzó elaboración del Plan de Acción Comunal de Cambio Climático (PACCC) en La Ligua

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Este primer taller marca el inicio de un trabajo conjunto entre la comunidad y Municipio para elaborar un plan que represente las realidades locales y fortalezca la acción climática en La Ligua.

Pronto continuaremos con más talleres en distintos sectores de nuestra Comuna.

y tú, ¿qué opinas?